

# Aura-Spray und Schutzengel

13.09.2014, 03:00 Uhr

Von Stephanie Kreuzer

135 Aussteller erwarten am Wochenende 3000 Besucher – und wer möchte, kann dann in der Stadthalle seine Aura fotografieren lassen . . .



Matthias Weigold lässt sich von Sylvia Bieber die Karten legen. Sie sieht in ihm einen lebensfrohen Menschen. Fotos: Kreuzer

**Hofheim:** Weihrauchduft weist den Weg in die Stadthalle. Ein ganzes Wochenende lang wollen dort auf drei Ebenen 135 Aussteller – davon 70 aus Hessen – für nicht weniger als das Lebensglück sorgen. Oder zumindest ganzheitlich-spirituelle Impulse vermitteln. Zur Eröffnung der elften Ausgabe der Grenzenlos-Messe „Spirit & Heilen“ gestern Nachmittag zeigt sich Veranstalter Roland Häke mehr als zufrieden: „Die Standplätze waren früh ausgebucht, und wir erwarten wieder rund 3000 Besucher. Immerhin haben wir nicht nur viel Informatives, sondern auch zahlreiche Mitmachaktionen und Vorträge im Programm.“

Nicht zuletzt musikalische Darbietungen erweitern den Horizont. So erläutert Christof Linhuber, Instrumentenbauer und Musiktherapeut, was es mit seinen Monochord-Klanginstrumenten und der Klangliege auf sich hat: „Die Schwingungen der Instrumente erzeugen im Körper ein Wohlbefinden. Klänge sprechen eine Sprache jenseits der Worte und vermitteln Inspirationen, die sonst verborgen blieben.“

Künstlerisch und spirituell geht es auch bei Irma Streck zu, die ihre Lichtmalerei bewirbt. „Die Kinder auf meinen Heilbildern erinnern an unsere Kraft des Ursprungs und sind Botschafter der neuen Zeit; sie verkünden, wer beziehungsweise was wir sind – Freude, Liebe, Herrlichkeit!“

## „Manches ist abgedreht“

Ein besserer Energiefluss lässt Blockaden verschwinden und macht glücklicher, doch die Wege dorthin sind so vielfältig wie die Anbieter kreativ. „Lassen Sie Ihre Wünsche wahr werden“, versprechen „energetisch-hormontherapeutische“ Feng-Shui-Essenzen – wenn man sie denn in seine Aura sprüht. Wer diese noch nicht kennt, lässt sie ablichten, denn Aura-Fotografen bieten ebenfalls ihre Dienste an.

Daneben gibt es hellseherische Beratung, Geistheilung, Blitzhypnose, Karma-Ausweitung, Kristallklangbehandlungen und auch Tierkommunikation.

Um diesen Heilermarkt und dessen unzählige Angebote ein wenig durchschaubarer zu machen, versucht der Dachverband geistiges Heilen e.V. mit rund 5000 Mitgliedern einen gewissen ethischen Standard und Richtlinien für Stundensätze durchzusetzen, zumal „Heiler“ kein gesetzlich geschützter Begriff ist, erklärt DGH-Vorstandsmitglied Dagobert Göbel.

„Hier ist für jeden ganz individuell was dabei. Manches scheint abgedreht zu sein, aber die Vielfalt begeistert mich“, sagt Besucherin Claudia Wasenitz. Besonders die Energiepyramide hat es ihr angetan, aber gekauft hat sie bisher nur Olivenöl.

## Energieübertragung

Vergleichsweise bodenständig präsentiert sich Mark Hosak, der Reiki-Seminare anbietet: „Dabei geht es um Heilung durch Energieübertragung und Meditation, aber weniger um Esoterik. Mir ist wichtig, dass die Menschen die Wirkung am eigenen Leib erfahren können.“

Gleich 20 Schutzengel hat Heidrun Fricke aus Kriftel um den Hals hängen. Sehr zur Freude von Aussteller Harald Wolf, ein Handleser aus Kronberg, der diese kleinen Anhänger für 10 Euro aufwärts verkauft; dabei können die Kunden aus rund 150 Steinsorten wählen.

Als spiritueller Mental-Coach ist Sylvia Bieber tätig: „Beim Coaching geht es um Hilfe zur Selbsthilfe. Ich stelle Fragen zu einem Thema, damit der Kunde für sich eine Lösung findet.“ Für Matthias Weigold aus München, der „immer neugierig ist auf alles, was diese Welt zu bieten hat“, legt sie Karten – und sieht dort bestimmte Energien: Kreativität, Lebensfreude und „alles, was Laune macht“.

Zu guter Letzt ziehe ich bei Heilerin und Medium Ellaheh Kargoscha eine Karte: die „Klarheit“ ist es; der Laie erkennt ein fliehendes Pferd. „Irgendwas entscheidet sich in den nächsten Wochen“, interpretiert die Expertin. „Und sie hat immer Recht“, ergänzt eine Besucherin. Ich bin gespannt!

Öffnungszeiten: Samstag 9.30 bis 19 Uhr, Sonntag 9.30 bis 18 Uhr, Stadthalle Am Chinonplatz 4  
Eintritt: Tageskarte 10 Euro, ermäßigt 8 Euro, Kinder unter 14 Jahren frei.

Informationen über die Messe im Internet unter [www.messehofheim.de](http://www.messehofheim.de). Dort kann auch ein Gutschein für ermäßigten Eintritt (7 Euro) heruntergeladen werden.

Artikel vom 13.09.2014, 03:00 Uhr (letzte Änderung 13.09.2014, 03:00 Uhr)  
Artikel: <http://www.fnp.de/lokales/main-taunus-kreis/Aura-Spray-und-Schutzengel;art676,1030182>

© 2014 Frankfurter Neue Presse